

07. Mai 2009 – Spende von Sankt Martin e. V. an die Aachener Tafel in Höhe von € 3.000,-



Wir möchten uns ganz herzlich bei Ihnen für Ihre Spende bedanken. Unsere Arbeit macht uns auch im zehnten Jahr noch immer große Freude und wäre ohne Unterstützung privater Spender nicht möglich. Für den Spätsommer 2009 ist unser Umzug in ein neues, noch zu sanierendes Gebäude vorgesehen. Hierfür können wir Ihre Spende hervorragend einsetzen. Nochmals vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Schlockermann
Vorsitzende der Aachener Tafel e. V.